
Parent ou Responsable :

Je m’appelle : 
 
 

 Je me déplace pour :

Emmener ou chercher mon enfant à l’école.

Les règles pour se déplacer en dehors de chez soi et lutter contre le virus Covid-19.

ATTESTATION
DE DÉPLACEMENT
SCOLAIRE

Je montre ce document
et ma pièce d’identité aux policiers.

Enfant : 

Il s’appelle : 

Il est né le :					     à :

Nous allons à :

Nous nous déplaçons en : 

Date : / /

Ma signature : Cachet de l’établissement :

/ /


	nom prenom: 
	nom prenom enfant: 
	Text24: 
	Text25: 
	Text26: 
	Text27: 
	Text28: 
	Text29: 
	Text30: 
	Text31: 
	Text32: 
	Text33: 


